

„Spendenlauf – Running for Nepal“

Am 19.07.2016 fand an unserer Schule ein Spendenlauf für das Projekt „Running for Nepal“ statt. Die Schüler der 5 – 8 Jahrgangsstufen liefen Runden auf dem abgesteckten 300 m Parcours. Für jede gelaufene Runde sammelten die Schüler im Anschluss den vereinbarten Betrag von ihren Sponsoren ein. Insgesamt konnte die MS Franz-Nißl-Straße einen Gesamtbetrag von über 1.700 € für das Projekt von Janosch Kluge beisteuern. Am 20.08.2016 macht er sich mit dem Fahrrad von München nach Nepal auf, um das gesammelte Geld für den Bau einer Schule persönlich abzuliefern.



Vielen Dank an alle Sponsoren, Organisatoren und Helfer. Wir hoffen, dass Herr Kluge die lange Reise gesund und wohlbehalten meistert.